

L'ASCENSION DE BABYLONE

Le dernier empire mondial est symboliquement appelé « Babylone », et c'est aussi le premier empire mondial que Daniel et Nabuchodonosor ont vu dans leurs rêves. Ce sont les Babyloniens qui conquièrent Israël en 586 avant JC, détruisant le premier temple juif construit par Salomon. La « Babylone » finale sera une coalition de plusieurs ou de tous les pays. La vision de Nabuchodonosor d'une grande statue représentait quatre empires, généralement interprétés comme babylonien, médo-perse, grec et romain. Le quatrième royaume est décrit comme aussi fort que le fer, brisant et écrasant tout. Les pieds et les orteils de la statue étaient en partie en argile et en partie en fer, représentant une coalition future et instable de nombreuses nations multiculturelles, une extension tardive de l'Empire romain qui entourait la mer Méditerranée.

Les gens auront des allégeances différentes et cet empire mondial ne tiendra pas longtemps. Finalement, Dieu interviendra et établira un royaume qui ne sera jamais détruit, le Royaume de Dieu dont Jésus a parlé. Lorsque le Messie reviendra, il brisera et écrasera la coalition mondiale instable et établira son royaume qui durera pour toujours (Dn 2:40-43).

Daniel a eu une vision ultérieure de quatre bêtes qui représentent les quatre mêmes empires du rêve de Nabuchodonosor. La quatrième bête est décrite comme un animal impressionnant, terrifiant et vicieusement fort ! Il a de grandes dents de fer, il dévore et écrase les choses et piétine sous ses pieds tout ce qui reste. Différent de tous les animaux précédents, il a dix cornes et dévorera la Terre entière, la piétinant et l'écrasant (Dn 7:7, 23). Le leader est un dictateur mondial.

Un ange a interprété le sens pour Daniel. Les quatre grands animaux sont quatre rois, fondateurs de royaumes, qui accèdent au pouvoir sur Terre, mais finalement, les saints du Très-Haut reçoivent le royaume et le possèdent pour toujours (Dn 7:17-18). Les quatre royaumes, représentés par des animaux sauvages, sont des royaumes renégats établis par des hommes inconscients de Dieu et de son plan. Dieu

permet leur établissement, mais finalement, il établira son royaume sur Terre, mettant ainsi fin aux empires corrompus qui ne le reconnaissent pas. Le quatrième royaume est l'Empire romain, représenté par les jambes de fer, mais les pieds et les orteils représentent une extension de ce royaume dans les derniers jours qui sera vaincu au retour du Messie. Rome et Babylone sont des noms symboliques pour ce royaume de la fin des temps. Les dix cornes représentent dix rois, dirigeants des nations les plus puissantes. En observant l'intégration économique, sociale et politique qui se produit dans notre monde aujourd'hui, la probabilité d'un empire mondial unique est grande, voire inévitable. Elle est motivée par l'évolution constante des technologies dans les transports et les communications, le multiculturalisme, l'IA, le changement climatique et la reconnaissance générale du fait que la planète a atteint une phase dangereuse. L'Union européenne compte actuellement 28 États et mène des négociations en cours avec une douzaine d'autres.

La Bible enseigne que la fin des temps est étroitement liée à ce qui se passera en Israël et à Jérusalem. L'ange Gabriel déclara au prophète Daniel :

« Soixante-dix-sept semaines sont décrétées pour que votre peuple et votre ville sainte achèvent la transgression, mettent fin au péché, expient la méchanceté, instaurent la justice éternelle, scellent la vision et la prophétie et oignent le Lieu Très Saint. » (Dn 9:24).

Gabriel dit : « Le peuple du « souverain qui viendra » détruira la ville et le sanctuaire. » C'est ce qu'ont fait les armées romaines en 70 après JC. La dernière semaine des soixante-dix semaines (490 ans) de Daniel correspond aux sept années précédant le retour du Messie. Gabriel a dit : « Il (le dirigeant qui viendra) confirmera une alliance avec plusieurs pour un « sept ». Au milieu des « sept », il mettra fin au sacrifice et à l'offrande. Et au temple, il dressera une abomination qui cause la désolation, jusqu'à ce que la fin qui est décrétée soit répandue sur lui » (Dn 9:27). Les sept années sont divisées en deux moitiés de 3 ans et demi chacune.

❖ Les premières années de l'Antéchrist

(Dn 9 :24-27, Ap 6:1-8, 13:1-4)

On ne parle pas beaucoup de la première période, mais le début est marqué par la montée de l'Antéchrist, qui conclut une alliance de sept ans avec Israël promettant à Israël la protection et la liberté religieuse et permettant la construction d'un troisième temple où les Juifs reviendraient. établir leur système de sacrifices et d'offrandes. Mais ensuite, au milieu de cette période, il mettra un terme aux sacrifices et aux offrandes, mettra une image de lui-même dans le temple et revendiquera un culte universel.

L'ouverture des quatre premiers sceaux (Ap 6:1-8) décrit en langage symbolique la montée de l'Antéchrist alors qu'il conquiert le monde entier et le soumet. Cet empire est appelé « Babylone » dans l'Apocalypse mais est souvent reconnu comme une renaissance de l'empire romain qui était au pouvoir à cette époque. Il couvrait une grande partie de l'Europe, de l'Afrique du Nord et d'une grande partie du Moyen-Orient. L'ouverture du deuxième au quatrième sceau révèle la détresse causée par un conquérant qui enlève la paix au monde, provoquant beaucoup d'effusions de sang, de famine et de maladie. Le cavalier du quatrième cheval s'appelle la Mort, ayant le pouvoir de tuer un quart de la population mondiale par la guerre, la famine et la peste, les laissant dévorer par les animaux et les oiseaux.

La montée du dernier empire mondial est décrite dans Apocalypse 13:1-4. L'empire est appelé une bête parce qu'il est dangereux, terrifiant, effrayant et très puissant, écrasant et dévorant ses victimes et piétinant tout ce qui reste. Satan lui donne son pouvoir, son trône et une grande autorité. La terre entière s'émerveillera devant ce grand empire et l'adorera ainsi que Satan, la puissance qui se cache derrière lui.

Les événements suivants se produiront pendant cette période :

1. Juste avant ou à ce moment-là, le troisième temple sera construit à Jérusalem (Mt 24 : 15, 2 Th 2 : 4, Ap 11:2).
2. Satan donnera le pouvoir à un empire mondial final, symboliquement appelé Babylone, une forme renouvelée de

l'empire romain qui retirera la paix au monde (Dn 7:22-24, Ap 6:2-4, 13:1-4).

3. L'Antéchrist accèdera au pouvoir (Ap 13:5-6, Dn 11 :36-39) avec le faux prophète (Ap 13:11-18).
4. La guerre mondiale entraînera la famine, la peste et la mort, un quart de l'humanité périra (Ap 5-8) et un tiers de l'environnement sera détruit (Ap 8:7-12).
5. Avant que la persécution ne commence, les anges marquent les serviteurs de Dieu (chrétiens) d'un sceau pour leur sécurité éternelle (Ap 7:1-8). En tant que peuple de Dieu, ils sont symboliquement représentés comme les tribus d'Israël, comme dans Galates 6:20, « l'Israël de Dieu » (les véritables chrétiens). Croyant que les Juifs font partie de l'Église, il n'y a aucune raison de les différencier. Ils suivent l'Agneau partout où il va (14:4).

Ces événements précèdent le temps de la Grande Tribulation au cours de laquelle l'Antéchrist fait la guerre aux saints.

❖ Guerre nucléaire

L'Antéchrist n'a aucun respect pour aucun dieu mais s'exalte au-dessus de tous et dépend d'un dieu des forteresses, de son appareil militaire nucléaire (Dn 7:7-8, 11:37-39, Ap 6:2-6). Tout dictateur du monde moderne dépend de son arsenal nucléaire et l'Antéchrist ne fait pas exception. La famine et la peste suivront la guerre et deux milliards de personnes mourront (Ap 6:8). Deux millions de plus mourront à Harmaguédon (Ap 9:15-18). Jésus a dit : « Si ces jours n'avaient pas été abrégés, personne ne survivrait, mais à cause des élus, ces jours seront abrégés » (Mt 24:22). Les disciples de Jésus sont toujours là !

La fin viendra comme un déluge : la guerre continuera jusqu'à la fin et les désolations seront décrétées (Dn 9:26). Il attaquera les forteresses les plus puissantes avec l'aide d'un dieu étranger et honorera grandement ceux qui le reconnaissent, les rendant dirigeants de nombreux peuples et distribuant des terres à prix (Dn 11:39). Symbolisé par les cavaliers apocalyptiques, l'Antéchrist et ses forces sont responsables de la mort d'un quart de la population mondiale.

La dernière vision de Daniel (Dn 10–12) fut reçue la troisième année de Cyrus, roi de Perse. Il s'agissait d'une grande guerre (10:1) dans un temps à venir (10:14). Les participants incluent des puissances démoniaques, le prince de Perse, le prince de Grèce et Michel, une puissance angélique qui protège Israël (Dn 12:1).

Puis le sixième ange déverse son bol de colère sur l'Euphrate, ouvrant la voie à l'avancée des rois de l'Est sur Jérusalem : la coalition Russie-Iran-Irak-Syrie et les sept « stans » : Afghanistan, Ouzbékistan, Kazakhstan, Kirghizistan, Pakistan, Tadjikistan et Turkménistan. Les puissances démoniaques sont de mèche avec Satan, l'Antéchrist et le faux prophète, rassemblant les rois du monde entier pour se joindre à la bataille d'Harmaguédon.

❖ Le temple

Si un troisième temple est construit avant le retour de Jésus, il sera probablement détruit par le tremblement de terre lorsque Jésus descendra au Mont des Oliviers, à seulement un kilomètre de là. Le dernier prophète de l'Ancien Testament a dit : « Alors soudain, le Seigneur que vous cherchez (le Messie) viendra dans son temple... Mais qui peut supporter le jour de sa venue ? Qui peut tenir debout quand il apparaît ? (MI 3:1-2). Isaïe a dit : « Soudain, en un instant, le Seigneur Tout-Puissant viendra avec du tonnerre, un tremblement de terre et un grand bruit, avec une tempête de vent et une tempête et des flammes d'un feu dévorant. Alors les hordes de toutes les nations qui combattront Ariel (Jérusalem), qui l'attaqueront ainsi que sa forteresse et l'assiégeront, seront comme avec un rêve, avec une vision dans la nuit (Es 29:5-6).

Daniel prophétise au sujet d'une personne méprisante dont les forces armées se lèveront pour profaner la forteresse du temple et abolir le sacrifice quotidien. Ensuite, ils établiront l'Abomination qui cause la Désolation (Dn 11:31, 12:11). Il a peut-être vu Antiochus Épiphane qui a profané le temple en 167-68 avant JC, mais Jésus nous assure que le véritable accomplissement de cette prophétie se situe à la fin des temps. Il a dit : « Quand vous verrez se tenir dans le Lieu Saint l'abomination qui cause la désolation, dont a parlé le prophète Daniel - que le lecteur comprenne - (Mt 24:15). Jésus a ajouté : « À cette époque-là, il y aura une grande détresse, sans précédent depuis le début du monde jusqu'à présent – et qui ne sera plus jamais égalée. »

Il ne parlait pas de la destruction de Jérusalem en 70 après JC, mais de la Grande Tribulation précédant le Jour du Seigneur. Il a dit : « Si ces jours n'avaient pas été abrégés, personne ne survivrait, mais à cause des élus, ces jours seraient abrégés (Mt 24:21-22). Paul confirme que cette profanation du temple aurait lieu peu avant le Jour du Seigneur, lorsque l'homme d'iniquité (l'Antéchrist) apparaîtra et s'exaltera au-dessus de tout soi-disant dieu ou objet d'adoration, de sorte qu'il prendra place dans le temple de Dieu, se proclamant Dieu (2 Th 2:3-4).

Tout cela implique qu'un troisième temple juif sera construit sur le mont Sion à Jérusalem, avec des sacrifices et des offrandes offerts à Dieu, avant le retour de Jésus.

Dans une vision concernant la fin des temps, Jean est invité à mesurer le temple de Dieu à Jérusalem (Ap 11:1). Cette mesure du temple et de l'autel implique qu'ils seront reconstruits. On ne sait pas qui, mais le temple ne serait pas considéré comme authentique s'il n'était pas approuvé par les autorités religieuses juives de l'époque. Dans Daniel 9:27, le « souverain qui viendra » (l'Antéchrist) confirmera une alliance avec plusieurs pendant une semaine (sept ans) et au milieu de cette période, il mettra fin aux sacrifices et aux offrandes, au temple et il mettra en place une Abomination qui causera la Désolation. La construction du temple peut faire partie de son alliance avec « plusieurs » qui incluront des musulmans, sans l'approbation desquels un temple ne peut être construit. Le pacte devra également résoudre le problème palestinien.